

Veladas con música en directo en el restaurante Lumine

A partir de ahora, además de poder degustar la cocina creativa y mediterránea del restaurante Lumine, los clientes podrán deleitarse con la música en directo a cargo de un pianista los jueves, viernes y sábado noche

Degustar las exquisitas especialidades y propuestas gastronómicas de creación de Lumine, al mismo tiempo que se disfruta de música en directo, ya es posible en el restaurante Lumine. Todas las noches, de jueves a sábado, las veladas de Lumine, restaurante ubicado en Lumine Mediterránea Beach & Golf Community, complejo de ocio, restauración y golf situado en Salou (Costa Dorada), disponen de la banda sonora de un pianista en directo.

Los clientes que se acerquen a Lumine y disfruten de la cena en el restaurante con vistas al mar, podrán deleitarse con la especial propuesta de música en directo a cargo de un pianista. Gastronomía y música se unen en el restaurante Lumine, al frente del cual se encuentra el reputado chef Edu Cuesta.

Virutas de foie con mermelada de pétalos de rosas, tournedos de vieira en suquet de romesco, solomillo de ternera al Yzaguirre con tartar de ceps, rodaballo sobre escalibada con dátiles y pistachos, son sólo algunas de las delicias culinarias que pueden encontrarse en Lumine. Ahora, con un aliciente más: la música en directo.

Acerca de Lumine Mediterránea Beach & Golf Community – www.lumine.com
Lumine Mediterránea Beach & Golf Community es un complejo de alto standing y confort ubicado en pleno corazón de la Costa Daurada (Tarragona), en la Playa Larga de Salou. El espacio está formado por el complejo de Golf (Lumine Golf Club), la zona de restauración (restaurante Lumine y restaurante Hoyo 19) y el Beach Club, una exclusiva zona de descanso y estancia. Lumine Golf Club cuenta con 170 hectáreas dedicadas a tres campos de golf con los 45 hoyos más nuevos de España. Entre los servicios que ofrece Lumine Golf Club se encuentran la Escuela de Golf y la Pro Shop.

La zona de restauración está formada por dos restaurantes: el restaurante Lumine, cocina creativa a orillas del mar. Sus platos concentran las texturas, los aromas y los sabores más exquisitos y el restaurante Hoyo 19, en el que se ofrece un menú diario en una posición privilegiada. Por otro lado, se encuentra el Snack Bar, el lugar perfecto para tomar un aperitivo. El restaurante Lumine obtuvo el premio al mejor restaurante 2008 por la Asociación de Gourmets de Tarragona y el Premio al mejor restaurante 2009 por la Cofradía Gastronómica de la Costa Dorada. El Beach Club ofrece todo lo necesario para disfrutar de una estancia con todo tipo de detalles y en un espacio natural.

Lumine pertenece al conjunto de empresas de La Caixa. A su vez, Lumine Golf Club está gestionado por la empresa gestora TROON GOLF, la compañía más importante en gestión de Campos de Golf. El complejo cumple con todos los criterios medioambientales de gestión responsable del agua y conservación de la fauna y flora autóctonas.
